

きょう記念式典とフォーラム

未来社会を見据え



【上】開学30周年を記念し、今後の展望を話す沖陽学長。【下】後援企業代表と学長が記念式典でトーク。

草間浩雄さんらトークも OPUフォーラム

岡山県立大学は26日、同日で開学30周年記念式典と、研究展示発表会「OPUフォーラム」を開催。

一般公開されるフォーラムは午前11時30分から。教員や学生の研究成果や地元企業との連携の展示のほか、日本におけるファイバーの第一人者で同大副学長の原田雄志さん、岡山短期大学部卒業生で女優の安藤夏恋さんらによるトークショー、キックンカーやデザインでの飲食物販などがあがる。

参加無料。トークショーは定員200人。同大ホームページ(https://www.oka-pu.ac.jp/research/page-996/)に詳細な日程を掲載している。

岡山県立短期大学を前身とする岡山県立大学(総社市庄本)が、1993年の開学から30周年を迎えた。「人間尊重と福祉の推進」を建学の理念とし、保健福祉、情報工学、デザインなどの3学部で、社会に貢献できる人材育成を進める。沖陽学長に今後の展望を聞いた。関係各社は山陽新聞社・後援各企業常務取締役兼専務代表。

沖陽子学長インタビュー

● **社会貢献が使命**
開学30周年を迎え、改めて建学の理念を振り返ると、30年前の創立の目的は、社会に貢献できる人材の育成にあり、そのために、人間尊重と福祉の推進を建学の理念とし、保健福祉、情報工学、デザインなどの3学部で、社会に貢献できる人材育成を進める。沖陽学長に今後の展望を聞いた。関係各社は山陽新聞社・後援各企業常務取締役兼専務代表。

地域・企業との連携深化

● **柔軟な対応力**
岡山県立大学は、開学30周年を迎え、改めて建学の理念を振り返ると、30年前の創立の目的は、社会に貢献できる人材の育成にあり、そのために、人間尊重と福祉の推進を建学の理念とし、保健福祉、情報工学、デザインなどの3学部で、社会に貢献できる人材育成を進める。沖陽学長に今後の展望を聞いた。関係各社は山陽新聞社・後援各企業常務取締役兼専務代表。

● **地と知の拠点に**
岡山県立大学は、開学30周年を迎え、改めて建学の理念を振り返ると、30年前の創立の目的は、社会に貢献できる人材の育成にあり、そのために、人間尊重と福祉の推進を建学の理念とし、保健福祉、情報工学、デザインなどの3学部で、社会に貢献できる人材育成を進める。沖陽学長に今後の展望を聞いた。関係各社は山陽新聞社・後援各企業常務取締役兼専務代表。



開学30周年記念シンボルマーク

岡山県立大学のシンボルカラー・紫とサファカラーの緑を使い、「30」の文字を校名の略称「OPU」をモチーフにしてデザイン。オロガン「鮮緑の風、県大力」は、鮮やかな緑が広がる学内をイメージしたキヤノンスタンプにちなむとともに、「大学に開かれた全ての未来を切り開いていく」との思いが込められている。



写真上から、岡山県立短期大学の産科看護学専攻、看護学専攻の学生が産科看護学専攻で最先端した産科工学専攻・看護学専攻で特別授業となったデザイン学校の授業風景。

祝 岡山県立大学 開学30周年

<p>FACのバイオニア</p> <p>EDC 江口電機</p> <p>代表取締役社長 和田 務</p> <p>倉敷市巾着1301-1</p>	<p>◆井原精機株式会社</p> <p>代表取締役社長 上野和彦</p> <p>井原市上出部町431-3</p>	<p>創業者 クロバハク建設</p> <p>itano 新井組株式会社</p> <p>代表取締役 板野恒一</p> <p>岡山市北区今保108-3</p>	<p>ものづくりの未来を世界につなぐ</p> <p>アサゴエ工業(株)</p> <p>代表取締役 藤原宏嗣</p> <p>岡山市南区箕谷557-4</p>	<p>ちよと達人のモノづくり</p> <p>株式会社興田エン지니어リング</p> <p>代表取締役 万歳賢志</p> <p>美作市三保町678</p>
<p>世界に 業界に 羽ばたいていく</p> <p>山陽電研株式会社</p> <p>取締役社長 松尾正伸</p> <p>岡山市中区之見449</p>	<p>「誰かを笑顔にまごころを込めて」 ～人と技術をもとに、新たな顧客価値を創出する～</p> <p>サノパスホールディングス</p> <p>代表取締役社長 北速伊佐雄</p> <p>大原市北区中之島3-3-23</p>	<p>ものづくりで未来を支えていく</p> <p>CORETEC</p> <p>代表取締役 藤井 茂</p> <p>姫路市赤浜500</p>	<p>地とつながり、人とつながる</p> <p>株式会社倉敷ケーブルテレビ</p> <p>代表取締役社長 伊藤 享</p> <p>倉敷市巾着2661-1</p>	<p>つながり、つながり、つながる。</p> <p>株式会社オービス</p> <p>代表取締役社長 石原伸一</p> <p>岡山市中区大内田675 TELEPORT岡山3</p>
<p>ずっと先の未来まで、クリエイティブ・ファースト。</p> <p>SERO</p> <p>代表取締役社長 本郷 旬</p> <p>岡山市中区東馬場3-16-4</p>	<p>まごころで未来の輪をつくる</p> <p>株式会社 新井組/ナカハ組 Shin-Kumagai Sanyei Shikubunshi Co., Ltd.</p> <p>代表取締役社長 森本洋二</p> <p>倉敷市見島庄2767-21</p>	<p>ソフトウェア開発の「ハムコ」個人集団</p> <p>SIS システム・Iサー株式会社</p> <p>代表取締役 前田輝之</p> <p>岡山市北区高島吉237-126 橋本ビル3F</p>	<p>We Go Beyond 人と社会の豊かさを未来へ</p> <p>株式会社システムスナガワ</p> <p>代表取締役社長 中島義雄</p> <p>岡山市東区上庄4768B-1</p>	<p>経営者様は「3者経営家」</p> <p>株式会社システムエンプライズ</p> <p>代表取締役社長 三宅 一郎</p> <p>岡山市北區吉宮3202-1</p>